



Blindspot



Blindspot

Qu'est-ce que Blindspot?

Blindspot - Inclusion et promotion de la diversité en Suisse - met en œuvre des projets innovants dans toute la Suisse alémanique depuis 2005. Blindspot s'engage en faveur d'une société dans laquelle l'inclusion est considérée comme allant de soi dans toutes les structures. Cela signifie que les personnes handicapées et non handicapées doivent pouvoir participer de manière indépendante et active dans tous les domaines de la société. Le groupe cible des projets sont les enfants, les jeunes et les jeunes adultes avec et sans handicap âgés de 8 à 30 ans. Avec ses projets, Blindspot s'engage dans divers domaines tels que les loisirs, l'école et le travail. Les projets comprennent également divers camps sportifs pour les jeunes, par exemple des camps de jeunesse en hiver, un camp d'été ou des journées sportives à l'école.

BLINDSPOT

Inklusion und Vielfaltförderung Schweiz
Inclusion et diversité Suisse

Comment Blindspot met-il en œuvre la participation?

Blindspot vit la participation dans tous ses projets. Les exemples suivants mettent l'accent sur la participation des enfants et des jeunes pendant les camps.

Les enfants et les jeunes ont de nombreuses possibilités d'épanouissement.

Le cadre du programme des camps est défini par les adultes. Cependant, ils s'orientent toujours aux commentaires des participants de l'année précédente. Dans le cadre des activités individuelles, les enfants et les jeunes ont alors beaucoup de liberté et peuvent mettre en œuvre leurs propres idées. Par exemple, les jeunes peuvent décider eux-mêmes ce qu'ils veulent apprendre en skiant les pistes ou ce qu'ils veulent faire le soir. Dans cet espace, ils apprennent à agir de manière autonome, à surmonter des barrières et à assumer des responsabilités.

Les jeunes tiennent un kiosque.

Les enfants et les jeunes règlent et organisent de manière indépendante la distribution des bureaux et le fonctionnement des bureaux, par exemple la vaisselle. De plus, il y a toujours un kiosque pendant le camp d'hiver, qui est entièrement organisé par les jeunes participants. Ce kiosque a également été créé sur la base des commentaires des jeunes.

Les idées des enfants et des jeunes sont prises au sérieux.

Cette attitude fondamentale donne aux enfants et aux jeunes beaucoup de place pour de nouvelles idées et de nombreuses possibilités de développement. Blindspot suit l'approche : "Rendre l'impossible possible". Si les enfants ont des idées utopiques au premier abord, ils sont aussi pris au sérieux et nous regardons ensemble comment ces idées peuvent être mises en œuvre.

Il est très important pour Blindspot de donner aux enfants et aux jeunes, handicapés ou non, la liberté et la responsabilité pour eux-mêmes. Souvent, les enfants handicapés grandissent très à l'abri et de façon protégée et sont inhibés ou retardés dans leur développement autodéterminé. Chez Blindspot, ces enfants ont l'espace pour devenir plus autodéterminés et pour assumer plus de responsabilités envers eux-mêmes. La participation est également un instrument important à cet égard.